



## MARCHA MADRID-COSLADA – BICIENCUENTRO

### Manifiesto

Un año más, estamos en la Semana Europea de la Movilidad, una fecha que quiere sensibilizar a los responsables políticos y ciudadanía sobre los beneficios asociados al uso de transportes más sostenibles.

Los beneficios de caminar y usar la bici son indiscutibles. Todos los conocemos y no vamos a volver a repetirlos, pero sí vamos a exigir a quienes les corresponde facilitar y promover la movilidad activa y saludable, que actúen decididamente.

Los tímidos pasos que dan ayuntamientos como el de Madrid o la propia Comunidad de Madrid para promover la bicicleta, distan mucho de convertir este medio de transporte en algo relevante. El coche continúa siendo hegemónico y la planificación urbanística sigue haciéndose de acuerdo con sus patrones de movilidad.

En esta Semana Europea de la Movilidad, el tema elegido por la Comisión Europea es la Eficiencia Energética y no hay nada más ineficaz hoy en día, en proporción a las personas transportadas, que el coche.

Es hora ya de atender y potenciar la movilidad activa para que sea protagonista indiscutible en los cortos y medios trayectos. Y para los de mayor distancia, desarrollar una buena combinación de la bicicleta con el transporte público. Y es fundamental, rediseñar nuestras calles, avenidas y vías regionales para que usar la bicicleta sea una alternativa eficaz, segura, cómoda y el medio de transporte más atractivo de todos.

El enlace Madrid-Coslada representa esas cortas y medias distancias que separan muchas de las ciudades madrileñas entre sí. No basta con que ésta y otras conexiones ciclistas figuren en los planes y documentos oficiales, que ya lo hacen desde 2008, hace falta tomárselo en serio, ser conscientes del momento histórico y los retos climáticos que hemos de afrontar y hacerlo ¡Ya!

**Sres. y Sras. responsables de la comunidad y el ayuntamiento de Madrid, pónganse a ello y recuperen todo el tiempo perdido en estos últimos años.**

No queremos dejar pasar esta oportunidad de denunciar la lamentable gestión que algunos nuevos ayuntamientos de España, surgidos de las pasadas elecciones del 28 de mayo, están haciendo contra la bicicleta y el futuro de sus ciudades.



El Ayuntamiento de Logroño, eliminando el carril bici de la Avda. de Portugal que forma parte del eje ciclista más importante de la ciudad, el de Valencia que desmantela el de Vara de Quart y anuncia una auditoría a la red de carriles bici para cuestionar otros, el de Elche, que elimina el de Juan Carlos I, el de José M<sup>a</sup> Buck y otros más, el de Valladolid que suprimirá el del Paseo Isabel La Católica y el de la Avda. de Gijón y amenaza otros, incluso carriles bus; el de Palma de Mallorca que, sin dar alternativas, elimina el carril bici de la Pl. España, etc.

A todas estas ciudades y, en especial, a nuestras asociaciones compañeras de ConBici que están abanderando la defensa de la bicicleta como Logroño en Bici, Asamblea Ciclista de Valladolid, Margalló-Ecologistas en Acción de Elche, Biciutat y Amics de la Terra, València en Bici, etc.

**¡¡Mucha Fuerza!!**

**¡¡Mucho Ánimo!!**

**¡¡No estáis solos, Madrid está con vosotros!!**

Y a los responsables políticos de estas ciudades y de otras que sienten tentación involucionista, que sepan que la bicicleta no pertenece a ningún espectro político en particular. Es un símbolo de calidad de vida, movilidad sostenible y transformación social. Debemos unirnos en torno a esta causa para impulsar políticas que promuevan y faciliten el uso de la bicicleta en nuestras ciudades. La bicicleta es una aliada en la construcción de un futuro más sostenible, limpio y saludable para todos. La bicicleta es parte de la solución.

**¡¡Con la bici, ni un paso atrás!!**

**¡¡Red Ciclista Ya!!**

Madrid, 17 de septiembre 2023